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ПЕРВЫМ ВЗЯЛ слово генеральный дирек-
тор соревнований Александр Медведев. Он
сообщил, что бюджет турнира составляет
двести миллионов рублей. «Пока еще не все
средства вложены в турнир, — уточнил Алек-
сандр Медведев. — Падение курса рубля, ес-
тественно, сказалось на его организации. В
рублевом эквиваленте турнир стал дороже,
поскольку призовой фонд, который состав-
ляет большую часть бюджета, рассчитыва-
ется в евро. Однако в 200 миллионов рублей
мы надеемся уложиться».

Впрочем, несмотря на экономические
трудности организаторы «St. Petersburg
Open» не намерены зарабатывать на зрите-
лях. По словам исполнительного директора
турнира Натальи Камельзон, билеты на три-
буны будут недорогими. А матчи квалифи-
кации и вовсе можно будет посмотреть бес-
платно.

— Это мы делаем специально, чтобы при-
влечь как можно больше зрителей на три-
буны, — подчеркнула Наталья Камельзон.

Напомним, что юбилейное соревнова-
ние пройдет не в ставшем уже привыч-
ным СКК «Петербургский», а на «Сибур-
Арене». По мнению олимпийского чемпи-
она, а ныне заместителя директора тур-
нира по работе со спортсменами Евгения
Кафельникова, переезд в первую очередь
связан с удобством месторасположения
новой арены.

— В СКК были определенные трудности
с заполняемостью. Не знаю, что творится
на «Сибур-Арене» во время баскетбольных
матчей, но судя по тому, что мне говорят,
каждая игра «Зенита» — это почти аншла-
ги. Надеюсь, что та же публика придет и на
теннис, — выразил уверенность Евгений Ка-
фельников. — Месторасположение арены
удобное, добраться туда несложно. Так что
перенос места проведения турнира — чис-
тая логистика.

Кафельников подтвердил участие в тур-
нире игроков первой десятки — чеха То-
маша Бердыха и канадца Милоша Раони-
ча (№10), а также имеющих достаточно
высокий рейтинг австрийца Доминика
Тима (№21) и испанца Томми Робредо
(№22).

— С этими ребятами было легче всего до-
говориться. Я просто знаю этих теннисистов
лично. Кроме того, я уверен на сто процен-
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Подготовка к XX, юбилейному,
международному теннисному
турниру «St. Petersburg Open»
вышла на финишную прямую:
турнир начнется 21 сентября.
За шесть недель до его старта
по традиции состоялась пресс-
конференция, на которой орга-
низаторы турнира огласили
список приглашенных игроков,
рассказали о нюансах подготов-
ки и раскрыли некоторые по-
дробности того, как будет
проходить турнир.

Здесь вам
не тут

ЖЕНЩИНА вела себя прескверно. Она
была пьяна и абсолютно не контролировала
свой речевой аппарат. Разложив сумку, пе!
реносную тележку и две коробки на нижней
полке, она заняла оборонительную позицию
за баррикадой и на все вопросы отвечала с
улыбкой: «Занимаем места согласно куплен!
ным билетам!»

Наши с женой владения распространя!
лись на нижнюю и верхнюю полки напротив.
Внизу мы и разместились. Вторая женщина
интеллигентного вида, которая села на од!
ной с нами станции, застыла в недоумении.
Ни положить свои вещи под полку «захватчи!
цы», ни присесть она не могла. Я закинул ее
чемодан на третью полку, и она сиротливо при!
села к нам третьей. Юридические, но не чело!
веческие права были соблюдены.

Оккупантше этого показалось мало, и че!
рез несколько минут она начала рассуждать,
что «здесь вам не Израиль», «расплодились
тут», «эмигрируйте в Германию». Ее пробле!
мы с иудейским народом стали слышны все!
му вагону. «Жид», — сказала она мне. Я вы!
дохнул, но промолчал. Она попала в точку, и я
начал готовиться к словесной битве.

— Да что вы такое говорите, женщина. Ус!
покойтесь! — сказала интеллигентная.

— И ты жид! — ответила пьяница и улыб!
нулась.

Стало понятно, что алкоголь затуманил
последние остатки разума. Я пошел к провод!
нице.

Мария, проводница, уставшая от третье!
го подряд переезда по маршруту следования
поезда, на мой рассказ отреагировала нео!
жиданно.

— В чем вы обвиняете попутчицу? Она вам
угрожает, распускает руки?

— Нет, — я немного опешил. — Пока толь!
ко устные оскорбления. И добавил: — Вы го!
ворите, как прокурор.

— Вы понимаете, что если я объявлю о
ситуации начальнику поезда и вызову поли!
цию состава, то эту женщину ссадят с поез!
да на ближайшей остановке? Вы и еще один
свидетель будете готовы подписать акт?

Что тут сказать? Видимо, русского во мне
больше, чем считал. Я не готов брать на себя
ответственность за то, что пьяную женщину
ссадят с багажом на незнакомой станции но!
чью в российской глубинке. Если бы мы были
в Германии, я был бы уверен, что женщину
отведут в полицейский участок на ж/д стан!
ции, накормят горячим ужином и утром отпра!
вят на следующем поезде дальше. Оказав!
шись дома, она обрадуется, что ее проблемы
так безоблачно разрешились, и ужаснется
штрафу из полицейского участка или соци!
альной службы, который, возможно, навсег!
да отучит ее появляться пьяной в обществен!
ных местах.

Но я прекрасно знал, что ее ждет в России.
Знали это и пассажиры. Мы не подписали
акты, и женщина поехала дальше. Она буяни!
ла всю ночь, приставала к пассажирам по все!
му составу, умоляя продать ей какую!нибудь
выпивку. Мы с женой постоянно просыпались
от того, что очередная проводница приводи!
ла женщину обратно, бросала на полку и кри!
чала, что своими руками выкинет ее из поез!
да, если та не успокоится.

Наутро, помятый и не выспавшийся, я
брел по вокзалу и думал, как было бы про!
сто, если бы после третьего (пятого? деся!
того?) сигнала от пассажиров проводница
спокойно пошла к начальнику состава, он бы
пришел, убедился в ситуации и вызвал по!
лицию состава. Полицейские пришли бы с
алкотестером, зафиксировали факт алко!
гольного опьянения и высадили бы хулиган!
ку из поезда. И еще я думал, что монополис!
ты вроде РЖД не должны перекладывать
решение подобных ситуаций на пассажиров
или проводников. Иначе у нас никогда не на!
ступит порядок.
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тов, что они выполнят все пункты догово-
ров, которые мы с ними подписали, — га-
рантировал олимпийский чемпион.

А вот что касается первой четверки ми-
рового рейтинга, то ее пока Петербург не мо-
жет потянуть финансово.

— Теоретически, конечно, можно было
позвать и Роджера Федерера — все возмож-
но. Можно было заплатить ему 2 миллиона
долларов, хотя это все равно бы не гаранти-
ровало его приезд. Так что мы с руковод-
ством турнира посчитали, что нецелесооб-
разно вот так разбрасываться средствами,
— Евгений Кафельников изложил позицию
организаторов.

Он также надеется, что на «St . Petersburg
Open» успешно выступят и российские тен-
нисисты. Возможно, wild card в основную
сетку получит любимец питерской публи-
ки двукратный победитель турнира Миха-
ил Южный.

— Впрочем, есть масса других игроков.
Например, Карен Хачанов может претен-
довать на wild card. Выбор большой, но он
должен быть сделан правильно, — сказал
Евгений Кафельников. — При этом канди-
датура Андрея Рублева даже не обсужда-
лась: он сыграет в любом случае. Это наш
единственный 18-летний теннисист, кото-
рый в ближайшем будущем реально может
войти в первую десятку. Ему играть надо
обязательно.

Напомним, что в 2014 году турнир «St.
Petersburg Open» был перенесен из Петер-
бурга в Израиль, однако так и не был там
проведен из-за сложной политической обста-
новки. Затем было решено его возродить в
Северной столице с призовым фондом в
1 миллион долларов.

Валентина КАРЕЛОВА
Фото Станислава ЕЛАГИНА

Михаил Южный — постоянный участник питерских турниров.
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